

Forums pour l'entourage

Mon fils se drogue

Par 5062 Posté le 20/09/2023 à 10h53

Bonjour, nous sommes parents de 3 enfants, 27,24,et 21 ans.

Nous ne savons plus comment faire avec le dernier. Nous avons découvert qu'il aspirait de la poudre blanche. Son comportement nous a mis la puce à l'oreille. Un jour bien et le lendemain il nous insulte. Mardi, on s'est disputé et il a tout cassé dans la maison. Il est parti chez ses copains. Malheureusement ses copains sont pas mieux d'utout. On ne sait plus quoi faire pour l'en sortir. Je suis triste de le savoir parti mais en même tellement soulagée.. C'est très dur de dire ça mais je ne reconnaissais mon fils.

1 réponse

Peanpean - 10/12/2023 à 15h36

Bonjour 5062,

Ses frères ne pourraient-ils pas lui parler? En accentuant bien sur le fait que quand on est addict c'est très difficile.